



Sheinbaum felicita a diputados por votación que encamina extinción de fideicomisos de PJJ

Claudia Sheinbaum felicitó a los diputados de la llamada Cuarta Transformación por su votación para lograr, en lo general, la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos del Poder Judicial de la Federación (PJJ).

En sus cuentas de redes sociales, la aspirante presidencial de Morena destacó que los recursos de estos fideicomisos serán destinados “a becas y hospitales”.

“Felicitó a las y los diputados de nuestro movimiento, que el día de ayer votaron por la extinción de 13 de los 14 fideicomisos del poder judicial. Esto significa que más de 15 mil millones de pesos del presupuesto público, en vez de usarse para privilegios de unos pocos se destinen a becas y hospitales. En el México de la cuarta transformación tod@s debemos contribuir al desarrollo con bienestar y el derecho a la educación y la salud. Esa es la prioridad”, publicó.

Durante la actual gira, Claudia Sheinbaum, en su carácter de coordinadora nacional de los Comités en Defensa de la Cuarta Transformación y que derivará en la candidatura presidencial de Morena y partidos aliados, se ha pronunciado en ganar, no sólo la Presidencia de la República sino la mayoría calificada en el Congreso de la Unión, a fin de poder reformar el Poder Judicial federal.

<https://tinyurl.com/bdzfkyfp>